



## Une belle dernière journée de ski !

publié le 26/01/2017

### Descriptif :

Enfin, nous avons eu du soleil mais aussi une température acceptable pour skier dans de bonnes conditions malgré la fatigue.

Mini drame hier à l'étage des filles... En effet, certaines affaires avaient disparu ! Avec la fatigue et les accusations qui allaient bon train, nous avons beaucoup de filles en pleurs, on se serait cru à un concert de Justin Bieber. Soyez rassurés, les choses ont été mises à plat rapidement et nous avons pu apaiser tout le monde et le drame a rapidement fait pssschit.

Retour aux choses sérieuses ce matin avec le décompte des malades, six au total, moins qu'hier c'était bon signe. Ensuite chacun a retrouvé son groupe en fonction de son niveau mais aussi de son état de fatigue (dernier jour oblige) et les progrès se sont poursuivis notamment avec 14 chamois qui ont souhaité refaire la piste panoramique et qui ont poursuivi leurs efforts jusqu'au sommet de la station à 2500m pour la piste des "quatre termes". L'après-midi, tous les autres skieurs sont montés au sommet de la station pour descendre une piste verte qui serpente à flanc de montagne en empruntant les célèbres lacets du col du Tourmalet.

En fin de journée, nous avons fait un arrêt à la boutique de souvenirs après avoir rendu le matériel et de retour à l'hébergement, c'est déjà l'heure de faire la valise !

Après le repas de ce soir, nous essaierons de profiter de la demi finale de Handball avant de poursuivre avec une petite fête.

Le départ est toujours prévu demain vers 8h00 et l'arrivée à Brioux entre 16h et 16h30 mais M. Favris vous donnera plus d'informations au fur et à mesure de notre route.

Photos : Les chamois sur la piste panoramique avec en arrière plan le pic du midi.

Et une illustration de la fatigue des skieurs !

### Portfolio

